

## ABSTRAK

**Fatimah Nur 1179220029:** “*Pengaruh Sistem Distribusi Zakat Pada Lembaga Amil Zakat Syamsul Ulum terhadap Tingkat Kesejahteraan Masyarakat di Desa Mengger Hilir Kecamatan Dayeuhkolot Kabupaten Bandung*”

Pada dasarnya kemiskinan memiliki keterkaitan dengan ketidakmampuan seseorang dalam memenuhi kebutuhan dasarnya. Untuk mewujudkan kesejahteraan sosial diperlukan pemenuhan kebutuhan material, spiritual dan sosial agar masyarakat mampu mendapatkan kehidupan yang layak. Sebagaimana hal ini, menjadi landasan yang dicantumkan pada pembukaan UUD 1945 alinea keempat mengenai memajukan kesejahteraan umum bagi segenap bangsa. Namun, pada realitanya permasalahan mengenai kesejahteraan sosial masih banyak dirasakan oleh masyarakat dan cenderung meningkat baik secara kuantitas maupun kualitas. Permasalahan tersebut menjadi tanggung jawab bersama bukan hanya pemerintah saja melainkan masyarakatpun ikut andil didalamnya.

Dalam ajaran Islam, salah satu solusi yang ditawarkan untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat dan mengentaskan kemiskinan yaitu melalui zakat. Zakat ini sebagai upaya dalam mendistribusikan kekayaan sehingga tidak menumpuk pada satu golongan saja, sehingga terjadinya pemerataan pendapatan dan menekan kesenjangan sosial. Adapun sistem distribusi dalam zakat terdapat dua macam baik secara langsung maupun melalui lembaga pengelola zakat. Dalam hal ini, LAZ Syamsul Ulum untuk mendistribusikan dana zakatnya kepada mustahik melalui program-program yang dibuat baik secara konsumtif maupun produktif.

Penelitian ini memiliki tujuan untuk mengetahui pengaruh sistem distribusi zakat terhadap tingkat kesejahteraan masyarakat di desa Mengger Hilir. Penelitian ini merupakan penelitian kuantitatif dengan menggunakan analisis regresi linier sederhana dan instrumen pengumpulan data yang digunakan yaitu kuesioner, dengan responden berjumlah 50 mustahik. Kemudian data yang diperoleh diolah menggunakan SPSS 22.0.

Dari hasil uji regresi linier sederhana pada penelitian ini dihasilkan nilai *constant* sebesar 12,175 serta nilai regresi pada variabel sistem distribusi zakat sebesar 0,396. Hasil penelitian menunjukkan, sistem distribusi zakat berpengaruh positif terhadap tingkat kesejahteraan masyarakat Desa Mengger Hilir. Hasil uji koefisien determinasi, memperlihatkan, bahwa sistem distribusi zakat mampu mempengaruhi tingkat kesejahteraan mustahik sebesar 32,7% sedangkan sisanya 67,3% dipengaruhi oleh variabel lain yang tidak diteliti dalam penelitian ini.

Penelitian ini memberikan kesimpulan bahwa antara variabel X dengan variabel Y yang digunakan dalam penelitian ini memiliki pengaruh artinya sistem distribusi zakat pada LAZ Syamsul Ulum berpengaruh positif terhadap tingkat kesejahteraan masyarakat mengger hilir.

*Kata kunci: Sistem distribusi zakat, tingkat kesejahteraan masyarakat.*